

La Ligua inició las celebraciones de fin de año con el encendido del Arbolito de Navidad: el Viejito Pascuero ya comenzó a recorrer la Comuna

En La Ligua ya se dio inicio a las celebraciones navideñas. Todo comenzó el domingo 07 de diciembre con el encendido del arbolito en la Plaza de La Ligua y el lunes 08 en la localidad de Valle Hermoso.

Gran cantidad de niños, niñas, adolescentes, vecinos y vecinas llegaron a presenciar este maravilloso evento.

Anuncio Patrocinado

La actividad contó con la presentación del Conservatorio Municipal y el espectáculo de danza “Cascanueces en busca de la Estrella de Navidad”.

Además, como todos los años, se repartieron más de mil raciones de chocolate caliente para compartir. Estuvo el trencito navideño y la presencia del Viejito Pascuero.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a estas tradicionales celebraciones. **“Contento con el encendido del arbolito de navidad que fue todo un éxito. Llegó mucha gente, parecía año nuevo, la gente estaba muy contenta en familia. Agradecer a todos los funcionarios municipales que trabajaron en esta linda actividad. Se presentó el espectáculo de danza “Cascanueces en busca de la**

La Ligua inició las celebraciones de fin de año con el encendido del Arbolito de Navidad: el Viejito Pascuero ya comenzó a recorrer la Comuna

Estrella de Navidad". Estuvo el Viejito Pascuero, el Trencito Navideño y el chocolate caliente que es muy esperado por la comunidad. Así que fue todo un éxito en La Ligua y también al día siguiente, el día lunes, en Valle Hermoso".

Por otra parte, el jefe comunal, confirmó que ya se entregaron los regalos a las Juntas de Vecinos para que los puedan repartir y celebrar con sus comunidades. **"También, el día lunes 08 de diciembre, se entregaron los regalos a las Juntas de Vecinos de la comuna en el Gimnasio Municipal. Fue una actividad muy rápida, muy emotiva y expedita. La gente está muy agradecida del trabajo que se realizó también en esa oportunidad".**

Recorrido Viejito Pascuero

Este miércoles 10 de diciembre, el Viejito Pascuero, comenzó el tradicional recorrido por toda la comuna de La Ligua, esto con el objetivo de llevar un momento de alegría a toda la comunidad.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, también entregó detalles de este esperado recorrido. **"Este miércoles 10 de diciembre comenzó el recorrido del Viejito Pascuero como es tradición de nuestra Municipalidad. Vamos a estar visitando punto por punto nuestra Comuna, llegando a cada uno de sus hogares. Esta es una modalidad nueva que hemos implementado en nuestra administración, donde antiguamente se recorría sólo la noche de navidad, hoy día estamos recorriendo toda la Comuna para que todos puedan ver al Viejito Pascuero y sus amigos. Lo hacemos con mucha dedicación, emotividad y cariño".**

Es importante recalcar que, el Viejito Pascuero, realizará su tradicional recorrido por la Comuna desde el 10 al 23 de diciembre.

y tú, ¿qué opinas?